Sud Ouest 21 juin 2007

CULTURE. Patrick Vogel, sculpteur lotois réalisant un « art tribal d'Europe », expose depuis la sennaine dernière ses œuvres dans le parc du restaurant d'Eric et Christiane Mariottat. À découvrir tout l'été

Sculpture et restauration : le mélange des saveurs

■ Eric et Christiane Mariottat ne font pas que dans la restauration, ils font également dans l'exposition : depuis une petite semaine et tout l'été, le parc du restaurant étoilé se voit agrémenter des sculptures du Lotois Patrick Vogel. La démarche, originale, s'appuie sur la rencontre des deux hommes via des amis communs, l'un comme l'autre passionné par les arts culinaire et sculptural.

Art primitifs. Pour l'anecdote, ancien du monde de la restauration, cet autodidacte affirmé



Patrick Vogel et Eric Mariottat

PHOTOTAMA

réalise ce qu'il résume par un art tribal d'Europe». Fer, marbre, béton, verre, chambre à air... L'artiste, adepte de l'art primitif, mélange avec succès les matériaux, comme son compère agenais peut associer les ingrédients même les plus improbables. Le tout se déguste sur place sachant que les œuvres exposées peuvent être découvertes, sans pour autant être client du restaurant.

Le restaurant Mariottat se trouve au 25 rue Louis-Vivent à Agen. Contact: 05 53 77 99 77.

Journal Sud-overt du Jendi 21 juin 2007